



## Bono Pad en Clínica RedSalud Magallanes: cómo usarlo y qué cirugías incluye



El diagnóstico de una enfermedad es un tema que puede afectar de manera personal, pero también podría generar una preocupación desde el punto de vista económico. En este contexto y para alivianar la carga de las personas, es que Clínica RedSalud Magallanes ya cuenta con una serie de cirugías bajo la modalidad del Bono Pad.

¿En qué consiste? El Pago Asociado a Diagnóstico (Pad) es un beneficio de Fonasa que permite a las personas aseguradas acceder a un paquete cerrado para la resolución de su cirugía.

Este paquete tiene un precio fijo y conocido, por lo que entrega certeza sobre el valor total a pagar y contiene todo lo necesario para la atención. Al respecto, la Dra. Mariela Quiroz, subdirectora Médica de Clínica RedSalud Magallanes, explicó que "el Bono PAD incluye no solo la cirugía en sí, sino también días cama, medicamentos, exámenes e insumos, dependiendo del tipo de intervención. Es un beneficio importante para facilitar el acceso a atención quirúrgica de calidad en nuestra región".

La doctora detalló que en la clínica existen 21 cirugías en convenio, siendo la bariátrica una de las más requeridas. Cabe destacar

**El convenio es un paquete cerrado de procedimientos médicos y quirúrgicos y entrega total certeza sobre el valor a pagar.**

que la obesidad es una enfermedad que suele estar asociada a otras patologías como hipertensión, diabetes o colesterol alto y que debe ser tratada en forma multidisciplinaria, por lo que el acceso a esta cirugía a través del Bono Pad ha sido muy bien recibido por los magallánicos.

Cabe destacar que, además, a partir de este año también se sumó la abdominoplastia bajo esta modalidad, lo que permite dar una solución aún más completa a quienes lo requieran y que en la Región de Magallanes solo está disponible en RedSalud.

### Requisitos

El Bono Pad es un convenio al cual se adhieren tanto los centros de salud privados como el personal médico, por lo mismo, la doctora Quiroz hace un llamado a las personas a que: "Si tienen un problema de salud que esté incluido en la modalidad Pad, se acerquen a consultar el convenio y sus características. Además, soliciten presupuestos, conozcan el valor real, lo que cubre Fonasa y los se-

guros complementarios y podrán confirmar que se transformará en

una cirugía muy accesible".

En ese contexto, Quiroz destacó la importancia de priorizar la salud y acceder a este beneficio sin lista de espera, con un proceso planificado y una solución que, en muchos casos, requieren tiempos de recuperación acotados y no lle-

gar al punto de una urgencia médica que ponga en riesgo la salud.

Para acceder al Bono Pad en Clínica RedSalud Magallanes, los usuarios deben estar afiliados o ser carga de Fonasa en los tramos B, C o D; tener un diagnóstico incluido dentro de las patologías

PAD y contar con una orden médica emitida por un profesional de la salud, gestionar una hora de atención en el centro médico y presentar condiciones de salud estables y compensados para evitar poner en riesgo la salud durante el procedimiento.



CON BONO PAD FONASA

# #ME OPERO YA!

Agenda tu evaluación en

redsalud.cl